
2012年度 父母連第 9回代表者会報告(2月) 
                        2013年2月2日（土） 

司会：浜薗  記録：阿部  

【出席】 

□あおやぎ □あさひ  □あずま  □きたうら □きたや  □こやま  □さかえ   

□しのは  □しんえい □しんぜん □せざき  □たかさご □にしまち  □ひかわ    

□やつか   □やつかかみ□やなぎしま□やはた  ※欠席園：せざき（お楽しみ会） 

□保育部会       □父母連事務局 

【配布物】 

①レジュメ（各園2部） ②子育てのつどいチラシ（全世帯配布） ③つどいポスター（各園1部） 

【提出物】 

特になし 

１．報告事項 

（１）父母連としての活動報告 

1/26（土）草加子育てのつどい実行委員会（於：文化会館） 

1/26（土）父母連事務局会（於：文化会館） 

1/27（日）学童保育の会主催子育てシンポジウム出席（於：谷塚文化センター、会長：髙山） 

2/2（土）第9回代表者会(於：高砂コミセン) 

 

（２）第２０回草加子育てのつどいについて 

資料参照 
・チラシは全世帯に配布をお願いします。ポスターは各園の掲示板等に貼り出してください 
・入場無料です。各園からの多くのご参加お待ちしています。当日のお手伝い園は「やつか」「やつかかみ」「やな
ぎしま」「あさひ」「あおやぎ」「きたうら」「きたや」「さかえ」「しのは」各園1名です。 

  → ・各園１０名程度の参加をお願いします。 
    ・保育申し込みは、２／１７（日）まで。お子さんの名前をひらがなで、年齢、アレルギーの有無も記載のこと。 
    ・お手伝い前半･･･やつか・やつかかみ・やなぎしま・あさひ・あおやぎ 

･･･９：００に集合。準備後、講演会参加後に終了。 
    ・お手伝い後半･･･きたうら・きたや・さかえ・しのは･･･講演会に参加後、片付けもお願いします。 
 

 

（３）その他・保育部会から 

・署名へのご協力ありがとうございました。 
・平成25年度に向けた保育希望が８９０人となっている。他の自治体からの申込みも含まれている。草加市民が  
優先だが。 

 

２．協議事項  

（１）2013年度総会の開催時期について 

 ・【日時】5/19（日）10：00～12:00 

 ・【場所】勤労福祉会館 

 ・【総会資料の印刷作業日】5/11（土）もしくは5/12（日）11：00～13：00 草加文化会館を予定 

  →毎年各園毎年各園毎年各園毎年各園１１１１名以上名以上名以上名以上のののの参加参加参加参加をおをおをおをお願願願願いしていますいしていますいしていますいしています。。。。そのそのそのその場場場場でとじこみでとじこみでとじこみでとじこみ作業作業作業作業をおをおをおをお手伝手伝手伝手伝いしてもらいいしてもらいいしてもらいいしてもらい、、、、各園各園各園各園のののの

            世帯数分世帯数分世帯数分世帯数分をををを持持持持ちちちち帰帰帰帰ってもらいますってもらいますってもらいますってもらいます。。。。 

 

（２）その他 

・各園総会資料に差し込んでもらう「こんにちは父母連です」については3月代表者会で世帯数配布の予定 

   →・新しい保護者の方に父母連について知っていただくための資料です。資料はＡ４サイズですが、総会資料のサイ 

ズの関係でＢ５サイズの資料が欲しい場合には、事務局にその旨を伝えてください。 

 

３．各園の父母会より 

やはた：次回の役員会で、会長が作成した来年度の仕事内容一覧の確認を行う予定。 

やなぎしま：防災頭巾を父母会費で購入したが、追加購入や管理の仕方について伺いたい。 

他園から：小さいクラスは父母会費で購入して、年長組は個人で購入する、というパターンもある。あとは、父母会費でま 



とめて購入して園で管理、もしくは個人で購入して園で管理、のパターンが殆どのようだ。 

しんぜん：連絡網を回す時に、電話だと連絡が行き渡らず、連絡が徹底しないデメリットがあったが、この度メール連絡網 

に変更した。また、新入園家庭については４月に役員を決めていたが、新入園の方で父母会の仕事がわかりにくいので、今 

年度は２月中に役員は全て決めてしまい、新しい方には係を担当していただくことにした。 

しんえい：２月４日に草加市の緊急連絡メール申請文書が配布され、８日あたりにテストメールが実施される予定、と園長 

から伺っている。 

きたうら：１５日に役員を決める予定。２月中に役員が決まる予定。 

あずま：あずまは園の規模に対して役員の人数が少ないのではないか、という意見が出ている。１／３の方は役員をやらず 

に卒園される形である。 

他の園：「在園中に必ず１回は役員をやる」という園は約半数の園である。 

あおやぎ：駐車場の件で、２台分借りていたが、来年度は３台分借りることとができることになった。今年度は駐車場担当 

の役員が３～４人見守りを行っていたが、来年度は駐車場を借りる方が輪番で駐車場の見守りを行う方針。 

やつかかみ：駐車場の料金の件などで検討している。 

他の園：駐車違反者に対しては違反ステッカーを貼るなどの対応をしている。 

 

５．今後の予定 

・・・・民主教育民主教育民主教育民主教育をすすめるをすすめるをすすめるをすすめる草加市民会議主催草加市民会議主催草加市民会議主催草加市民会議主催    教育連携推進室教育連携推進室教育連携推進室教育連携推進室とのとのとのとの懇談会懇談会懇談会懇談会２２２２////２１２１２１２１（（（（木木木木））））11117777：：：：00000000～～～～教育委員会教育委員会教育委員会教育委員会にてにてにてにて    

・・・・3333 月代表者会月代表者会月代表者会月代表者会 3/3/3/3/９９９９（（（（土土土土））））文化会館文化会館文化会館文化会館１１１１・・・・２２２２研修室研修室研修室研修室（（（（保育保育保育保育はははは託児室託児室託児室託児室））））    

・・・・4444 月代表者会月代表者会月代表者会月代表者会 4444/1/1/1/13333（（（（土土土土））））氷川氷川氷川氷川コミセンコミセンコミセンコミセン集会集会集会集会室室室室（（（（保育保育保育保育はははは和和和和室室室室））））    


